



# まきの木

令和4年 6月24日

堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

## ふるさとに誇りをもつ気持ちを大切に！

梅雨の到来で、職員玄関先に咲くアジサイの花もひととき美しく見える季節となりました。

先日は、小中合同引き渡し訓練にご協力いただき、ありがとうございました。非常変災時に備える訓練でしたが、これからの時期、天候の急変等で、引き渡しをお願いすることがあるかと思っています。引き渡しカードは、財布等に入れいつでも使えるよう、ご準備をお願いします。

さて、堀津小学校の児童玄関は、二宮金次郎さんの石像が出迎えてくれます。子どもたちはよくそばに来て、触ったりなぜたりしています。「どういう人か、知ってる？」と聞いても「知らない」と言います。学校に必ずあるといってもよいほど、メジャーな像なのですが、大人が語っていない証拠だと感じました。二宮金次郎(二宮尊徳)は、江戸時代の人です。神奈川県小田原市の出身で、農業家として、荒れてしまった農村の復興に尽力したそうです。背中には薪を背負い、書物を読む姿が有名です。幼い頃から、勤勉、勤労だったことがよく知られています。自分の利益や幸福を追求するだけの生活ではなく、この世のすべてに感謝しこれに報いる行動を取ることが大切だと教えています。以前は、児童玄関の真ん中に立っていて、いつも子どもたちを出迎えてくれていたようです。この「志」を受け継いでいきたいものです。

6年生は、6月8日に美濃菊の苗を植えました。美濃菊この地方を代表する菊です。大輪の大きな花を咲かせます。地域の方の手ほどきを受けながら、秋には立派な花を咲かせられるよう世話をしていきます。

昔から伝わる古いものについて、調べたり育てたりすることを通して、ふるさとに誇りを持ち、土台にしながら大きく育ててほしいと思います。



## プールで心も体も元気いっぱい！

13日から、水泳の授業が始まりました。低学年では、事前にプール用具を持ち寄り、記名の確認やスイムキャップのかぶり方、マスク袋の準備等を丁寧に確認していました。2年ぶりのプールです。まずは、水に慣れることから始め、指導内容を工夫しながら、無理なく安全に学習を進めていきたいと思います。

朝、雨が降っていても、天候の回復によっては、入ること

もあります。体調の確認とプール用具の準備等、よろしくをお願いします。



## 志教育スタート！

14日から、6年生は志教育がスタートしました。講師として、「岐阜立志教育支援プロジェクト」理事の井上 武様をお招きして、講話をいただきました。

〔子どもたちの感想より〕

ぼくは、まだ「志」はないけれど、井上さんの話を聞いて、これからゆっくりしっかり探していけたらいいなと思いました。ちょっとばかり「夢」はあるけれど将来のことは考えていませんでした。後10年はたくさんあると思っていました。でも、考えて直してみたら残り10年になりました。「夢をもち、志をもつ」それは難しいことのように見えるけれど、やろうという強い思いをもってすればできると考えました。～略～

誰もが今できることを精一杯がんばっていいこうと、思いを新たにすることができました。